



Evaluación de la Junta Directiva de Cementos Argos Período 2023

La Evaluación de la Junta Directiva de Cementos Argos para el periodo 2023, fue realizada con el acompañamiento de Governance Consultants S.A. como facilitador externo. Este proceso se realizó entre noviembre de 2023 y febrero de 2024.

La metodología utilizada analizó 50 variables que determinan la efectividad de la Junta Directiva, organizadas en 6 dimensiones, que incluyen el análisis de la estructura y conformación, la agenda y focos estratégicos de la Junta durante el período evaluado, la percepción sobre el cumplimiento de sus responsabilidades principales, la eficiencia en su operatividad, el aporte de sus comités y la dinámica de trabajo (interna y con la Alta Gerencia).

Esta Evaluación se realiza en medio de una coyuntura empresarial particular para Cementos Argos. Por un lado, se encuentra atravesando uno de sus mejores momentos en los últimos años; y, por otra parte, ha consolidado la operación con Summit Materials, que ponen a la Compañía ante una nueva realidad de negocio. Los resultados evidencian un buen desempeño y aporte de la Junta Directiva, con calificaciones sobresalientes y alineadas entre la perspectiva de la Junta y de la Alta Gerencia.

El contexto empresarial actual implica para la Junta el desafío de reorganizar su enfoque para cubrir el seguimiento de su inversión en Summit, al tiempo de continuar con el análisis estratégico de su operación en Colombia y otros mercados emergentes.

Los resultados de este proceso fueron presentados al Comité de Sostenibilidad y Gobierno Corporativo y serán presentados a la Junta Directiva en pleno con el objetivo que sirvan de insumo para establecer cursos de acción que contribuyan a seguir optimizando el desempeño de la Junta Directiva. Con base en los resultados, Governance Consultants hizo recomendaciones relacionadas principalmente con la estructuración de la agenda de la Junta para asegurar un mejor balance en los asuntos tratados y habilitar los espacios para abordar las prioridades estratégicas de la Compañía; la conformación y remuneración de la Junta, considerando la integración de nuevos perfiles, particularmente finanzas corporativas, conocimientos en el sector y perspectiva internacional y el enfoque y alcance del Comité de Nombramientos y Remuneraciones.

Si desea ampliar esta información se puede poner en contacto con la Vicepresidencia de Asuntos Corporativos de Cementos Argos, o en lo referente a la metodología y este documento, nos puede escribir a contacto@governanceconsultants.com